

Maloussidis an der Spitze

Eine große Zahl von Mitgliedern der Schwetzinger Carneval-Gesellschaft (SCG) konnte der Vorsitzende Peter Lemke zur Hauptversammlung in der Narrenstube im Bassermannhaus begrüßen. Dabei wurde unter anderem Dr. Hans-Joachim Förster gedacht, der langjährige SCG-Präsident starb zwei Tage vor der Versammlung. Die Trauerfeier für ihn ist am Donnerstag, 16. Mai, um 14 Uhr in der evangelischen Stadtkirche (wir berichteten).

Es folgte ein Überblick über die vergangene Kampagne, die am 4. November 2018 mit dem Ordensfest begonnen hatte. Der erste Höhepunkt 2019 war das Herrenfrühstück, bei dem der „Churfürst“ Dr. Dr. Wolfgang Klein seinen Rückzug bekannt gab.

Die Garde führte im Februar zum dritten Mal ein Gardefreundschaftsturnier durch, an dem wieder zahlreiche Garden teilnahmen. Erstmals richtete die SCG den Kindermaskenball aus, den sie vom Sängerbund übernommen hat. Es folgten die Fas-

Die Geehrten

■ Der neugeschaffene **goldene Orden für 33 Jahre** Mitgliedschaft wurde an Monika Riwelski, Gerd Riwelski, Günter Martin, Hannelore Hochhaus, Wolfgang Böttcher, Monika Ehrhard, Yvonne Dellkos, Adolf Drüppel, Udo Ehrbar, Christel Freund und Rolf Peter Freund verliehen.

■ Die **goldene Nadel für 22 Jahre**

erhielten Günter Faht, Heike Faht, Dr. Karl A. Lamers, Peter Stolles und Toni Umhey.

■ Die **silberne Ehrennadel für 11 Jahre** Mitgliedschaft bekamen Dr. René Pörtl, Nina Bender, Stefanie Berg, Robert Fitzgerald, Christa Hoffmann, Leonie Hoffmann, Aristoteles Karavasillis, Lena Anastasia Maloussidis und Maylin Tann. *le/zg*

nachtsumzüge in Plankstadt, Hockenheim, Ketsch und Brühl. Der Umzug in Schwetzingen konnte diesmal weitgehend trocken stattfinden. Die SCG wirkte bei vielen Veranstaltungen von sozialen und karitativen Einrichtungen mit, bei vielen Faschnachtsveranstaltungen und Aktion von Schwetzinger Vereinen und bei Stadtfestlichkeiten.

Der Finanzbericht von Schatzmeisterin Christa Hoffmann bescheinigte den Carnevalisten gesun-

de Vereinsfinanzen. Der Gesamtvorstand wurde einstimmig entlastet. Besonders erfolgreich waren wieder die Garden, allen voran Gardeminister Manfred Butz, Gardesprecherin Annemie Ramm und Trainerin Lisa-Maria Ramm.

Bei den Wahlen, durchgeführt von Ehrenpräsident Klaus-Peter Münch, kandidierte Peter Lemke nicht mehr als Vorsitzender. Als Nachfolger wählten die Mitglieder mit großer Mehrheit für die nächsten zwei Jahre den bisherigen zweiten Vorsitzenden Petros Maloussidis. Peter Lemke wurde einstimmig als Präsident im Amt bestätigt. Die weiteren Vorstandswahlen endeten mit nahezu durch die Bank einstimmigen Resultaten. Oliver Linkowski schied als Elferrat aus, während Peter Zscharnack und Christian Roth den Verein verlassen haben. Als neuer Elferrat wurde Kurt Krause gewählt.

Petros Maloussidis beendete die harmonische und gelungene Versammlung und dankte allen, die in der abgelaufenen Kampagne mit Idealismus und persönlichem Engagement zum Wohle des Vereins tätig waren. *le/zg*



Peter Lemke (l.) und Petros Maloussidis (r.) gratulieren den Geehrten Monika Riwelski (ab 2. v. l.), Gerd Riwelski, Günter Martin, Hannelore Hochhaus, Wolfgang Böttcher und Monika Ehrhard.

BILD: NEUBRAND